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Claude Laurent, maire de Jenlain, a évoqué la situation financière complexe, qui 
obligera la municipalité à faire des choix durant le mandat. 

Samedi soir, les Jenlinois avaient rendez-vous à la salle des fêtes, pour la cérémonie 
des vœux du maire, Claude Laurent. Projets, difficultés financières... Un état des 
lieux a été dressé. 
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JENLAIN. 
La cérémonie a débuté de façon grave, par une minute de silence en hommage aux 
victimes des attentats de Paris. Puis c'est Paul-Marie Hot, l'adjoint aux finances 
(entre autres), qui a pris le premier la parole, avant de la céder au maire, Claude 
Laurent. Après avoir rappelé les résultats des élections municipales - «qui ont vu 
pour la première fois, depuis de nombreuses années, trois listes s'affronter» -, et 
présenté les personnes qui composent le conseil et les commissions, il s'est attaché 
à parler finances et réalisations communales. 



«Une baisse considérable des dotations de l'État est programmée. Les subventions 
régionales et départementales sont devenues quasi inexistantes, les charges sur les 
communes se font de plus en plus pesantes.» Difficile, dans ce contexte, de mettre 
en place «la majeure partie de nos promesses. Le conseil municipal aura à 
hiérarchiser les priorités, afin de faire toujours plus avec de moins en moins de 
moyens». 
En cette période de vache maigre, plusieurs chantiers sont tout de même 
programmés. Pêle-mêle, Paul-Marie Hot a évoqué la mise aux normes d'accessibilité 
obligatoire pour les bâtiments et la voirie (coût estimé: 591000€), la «poursuite de la 
politique d'aménagement du cadre de vie» (coût de la troisième tranche, 687000€), 
ou la création de nouveaux bâtiments scolaires. «Toutes ces réalisations ne pourront 
se faire en un mandat, mais il reste de notre devoir de continuer à investir pour les 
générations futures», a-t-il conclu, avant de passer le micro à Claude Laurent. 
LorsqueLa Voix du Nord l'avait sollicité il y a quelque temps, afin d'évoquer ses 
projets, le maire avait refusé. Il s'en est expliqué, samedi soir. «Comment répondre 
sans connaître les financements possibles? Des projets, nous en avons, et avons 
l'espoir d'en réaliser. Aujourd'hui, a-t-il poursuivi,un nouveau découpage du 
département en cantons de plus grande taille va voir le jour. Nous souhaitons 
connaître la place de la commune dans l'organisation du territoire.» 
Le maire le reconnaît, «la communauté de communes du Pays de Mormal connaît un 
démarrage prometteur». Reste à savoir, et c'est bien l'idée que laissaient 
transparaître les propos de Claude Laurent, samedi soir, quelles seront les marges 
de manœuvres etles possibilités financières des communes, dans les mois à venir. 
 


